

PWII

Gerindra Siantar: Gibran Rakabuming Raka Bacawapres Konsekwensi Perubahan Jaman

Karmel - SUMUT.PWII.OR.ID

Oct 11, 2023 - 17:00



SUMUT-Besarnya dorongan dan permintaan Putra sulung presiden republik indonesia Joko Widodo (Jokowi) Gibran Rakabuming Raka sebagai Bacawapres Prabowo Subianto semakin kencang diseluruh Daerah se-Indonesia



Selain besarnya dorongan dan permintaan Putra sulung presiden republik indonesia Joko Widodo (Jokowi) Gibran Rakabuming Raka sebagai Bacawapres Prabowo Subianto, masifnya berita nasional tentang ini mendapatkan respon dari ketua DPC Gerindra kota Pematang Siantar.

Dalam keterangan resminya, Menurutnya Ketua DPC Gerindra kota Pematang Siantar, Indonesia akan segera memasuki fase Bonus Demografi. Segala usaha untuk mempersiapkan Indonesia dari situasi yang menguntungkan itu harus dilakukan, termasuk mempersiapkan kepemimpinan nasional.

“Bonus demografi merupakan berkah besar bagi Indonesia. Ini peluang sekaligus ancaman. Jika Indonesia keliru dalam menyikapinya, situasi tersebut justru akan menjadi bencana,” Tutur Gusmiyadi, ketua Gerindra Kota Pematang Siantar.

“Hal ini juga akan nyambung dengan proses transisi kepemimpinan Nasional yang mana momentumnya adalah Pemilu 2024. Untuk itulah nama-nama seperti Gibran menjadi relevan untuk didorong menjadi Cawapres Prabowo Subianto,

sebagai anak muda potensial, kepala daerah paling populer dan berprestasi di Indonesia.” Cetusnya.

Kemunculan Gibran sebagai Bacawapres Prabowo dinilai memiliki dasar yang kuat ditengah tuntutan jaman yang semakin cepat. Pasangan ini akan semakin lengkap sebagai perpaduan politisi senior, negarawan dengan anak muda berprestasi yang memiliki pengalaman sebagai kepala daerah. Hal inilah yang akan ideal dalam rangka menyongsong bonus demografi tersebut.

“Tampaknya semua alasan tersebut yang dirasakan kader-kader Gerindra di kota Pematang Siantar. Sehingga wacana mendorong Gibran sebagai Bacawapres Prabowo semakin membesar.” Pungkas Ketua Gerindra Kota Pematang Siantar.